

Rhein-Erft-Kreis

## Relaunch des Internet-Portals

**[31.05.2005] Der Rhein-Erft-Kreis präsentiert sich mit neuem Erscheinungsbild und erweiterten Inhalten im Internet. Die Content-Management-Lösung step one Solution Server 2.0 bildet die technische Grundlage für das barrierefreie Internetangebot.**

Um die Inhalte der Website zukünftig einfacher verwalten zu können, hat sich der Rhein-Erft-Kreis für den Einsatz des Produkts step one Solution Server entschieden. Durch das Team des Amtes für Informationstechnologien beim Rhein-Erft-Kreis wurde das Portal [www.rhein-erft-kreis.de](http://www.rhein-erft-kreis.de) technisch und grafisch überarbeitet. Das Produkt der Firma step one Software ermöglicht den Redakteuren die Pflege über eine intuitive Benutzeroberfläche. Bereits nach kurzer Einführung in die Bedienung des Systems können die Anwender Inhalte für das Internet-Portal erstellen und veröffentlichen. Um das Regionalportal in Zukunft noch bürgerfreundlicher zu präsentieren, wurde die gesamte Website barrierefrei umgesetzt. So wird ein uneingeschränkter Zugriff für alle Zielgruppen und auf unterschiedlichen Ausgabemedien möglich. Dank des barrierefreien Relaunchs ist jetzt auch die Navigation durch die Website mit einem Mobiltelefon möglich

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Rhein-Erft-Kreis, step one, Portal, Barrierefreiheit